



## Los abogados rechazan las nuevas medidas para regular los Colegios y Servicios Profesionales

Los abogados españoles y la mayoría de los ciudadanos rechazan –de forma clara- tanto las medidas anticipadas por el Gobierno como la justificación avanzada para regular mediante un anteproyecto de ley los Colegios de Abogados y el ejercicio de las actividades profesionales.

El Consejo General de la Abogacía Española ha presentado esta mañana las ‘Encuestas a Abogados Ejercientes y Población General sobre la Reforma de los Colegios de Abogados’, elaboradas por Metroscopia tras el anuncio del Consejo de Ministros de regular en el primer semestre de 2013 el anteproyecto de Ley de Colegios y Servicios Profesionales.

### MANTENIMIENTO DE LOS 83 COLEGIOS DE ABOGADOS

- El 87% de los abogados cree que la supresión de los Colegios de Abogados no abaratará los servicios profesionales prestados a los ciudadanos.
- El 66% de los abogados opina que los Colegios de Abogados son instituciones con fuerte arraigo social, dilatada trayectoria de servicios y claro reconocimiento social.
- Este porcentaje aumenta hasta el 73% en el caso de los ciudadanos que piensa que son instituciones respetadas y consolidadas en las localidades donde existen.
- El 66% de los abogados destaca que los Colegios se autofinancian con las cuotas de sus colegiados, por lo que su fusión o eliminación carece de sentido económico porque no influye para nada en el gasto público.
- En el último decenio ha crecido l ...